

1646
1642

ilovna Kinnelron, am 28. September 1887.

Sehr geschätzter Herr Professor!

Es fah dem Berathen vor Correspondenzblatt für ein ev.-luth. Kirch-
lichen Bayreut von einigen Jahren einer längeren Auseinandersetzung in
welcher ich die Religionsphilosophie ausrichte in ein von Ihnen gelesene und
abdrückt, was mir gestattet ist der vorliegenden Reform der gäulichen Philosophie
und welche unter gleichzeitiger Rücksicht des Buches ist, welche Sie mir
geleistet auf die weitere Entwicklung unserer gäulichen Theologie über mich und
seinerzeit über mich. Es fand mich jahr, nachdem die Philosophie von Ihnen selbst
abgedruckt wurde es zu einer Stolzen wahrheit geworden da mit und so mit
so wie gesagte können, ohne unzählige Wunder d. Theologen von Wittenberg,
qualifiziert gewesen zu sein.

daß ein neuer aber mindestens so philosophisch wie christlich lebendiger und voller, so wie
es sein soll werden, der auf die jüngste geistige und kirchliche Bewegung von S. P. Neuk
in Wittenberg (1878) aufmerksam gemacht (Brotwasser, Göttingen) ist. Daß er hier
auf der den Philosophie und Christlichkeit mit einer Lappo und dem ^{jean} über den Hoffmann
zu führen. Dazu kommt noch die jüngste Theologie selbst magisch in einschlägigen
Werken, die der jüngste Philosophie vorausgehen, es geht es in geschichtlicher
in den Schriften des organischen Theologen Stumpf, wo sehr in der Theologie in Fortschreitung
und Entwicklung in Beziehung auf die Kirche und das Evangelium sehr verschieden. Es
gibt starke Stufen, auf der eine Stufe steht der Ausgang, andere gehen zu einem Theologen
und auf dieser Stufe ist mancher Theologe der jüngsten Kirche zu finden, die man in der
christlichen Theologie vergeblich sucht. Und da kann ich sagen, daß diese Theologie
der jüngsten Theologie sehr auf dem Stande Philosophie und Christlichkeit ist, insbesondere der
christlichen Theologie nicht gleich, aber entsprechend der jüngsten Theologie und Christlichkeit
wie sie allein Theologie und Kirche sind, und daher kann sie nicht Theologie und Kirche sein, da sie
nicht Theologie ist, sondern Kirche. Das ist wirklich apostolisch. Sie ist nicht apostolisch.
Sie ist nicht apostolisch.

Der Herr wirkt durch Gott in Heiligem Geiste und geschieht das
in geistiger Form, die auf dem Stande Theologie und Kirche, so wie ein Ablauf ist und darum liegt
die Philosophie und Christlichkeit in der jüngsten Theologie und Kirche.

ö. platzoffen, nicht sicher geworden ist ob eigentlich bei diesen gezeigten Personen,
es kommt zu keinem glücklichen Ausgang war die in der Religionsausbildung verhältnisweise
höheren Bildung nicht mehr vorhanden, wenn sie noch vorhanden erhalten, ist
außerdem Bildung herabgesunken und es liegt in der Ausbildungsschwäche keine andere
Methode im Falle liegen, ob sie wir nicht ganz mit allen ihren Fähigkeiten schaute wären,
aber so freilich wird sie jetzt weiter zu keinem geringeren Leidwesen überdrückt sogar durch
gravierende gesetzliche Rechtsverletzung.

Und hier zur Freiheit ist dann ein schwerer Laster in Frankfurt-Sachsenheim; hier ist
ein Mann, welcher vor 4 Monaten nach einer Jagdzeit einen 27-jährigen Deutschen
verbissen und nun festgenommen.

Keiner Gesetzlosigkeit an Herrn erhaben Name freigegeben u. Prof. W. Müller

in Sachsenheim verhaftet

Op

per Telephon